
 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jaime Luis García Jiménez 

Jefe Sección Animal de Salamanca 

Estimado señor Garcia 

Por medio de la presente nos comunicamos con usted con el propósito de intentar 

dar una respuesta a todos los ganaderos de vacuno que nos estamos viendo 

inmersos en una auténtica pesadilla a raíz de la EHE, enfermedad hemorrágica 

epizoótica 

En primer lugar, creemos que sería necesario, por parte de todas las unidades 

veterinarias dar a conocer la problemática y algún protocolo de actuación al 

respecto de la misma 

Consideramos que la comunicación con el ganadero debe ser constante ante tal 

problemática sabiendo que los animales tienen una clínica moderada o avanzada 

llegando en muchos casos a fallecimientos, sin existir indemnizaciones, que ni 

siquiera están cubiertas por seguros ni tratándose como su buen nombre indica de 

una enfermedad , lo que causará pérdidas incalculables en muchas explotaciones 

porque a mayores habrá que sumar abortos, infertilidad, pérdidas de peso en los 

animales , estrés del ganadero, … 

Así mismo, nos gustaría saber si la feria de Salamanca, Salamaq , se va a realizar bajo 

todos los estándares de seguridad, que está desconocida pero alarmante 

enfermedad está provocando y no pueda ser un foco para expandirla más si cabe y 

luego transcurrida esta, busquemos cómplices o culpables 

Sin más por el momento y pidiéndole  que tome en consideración nuestras palabras 

ante el servicio de sección animal que usted dirige, esperamos su pronta 

contestación ante estos hechos .Reciba un cordial saludo 

Atte. Asociación Ganaderos Unidos CyL 


